

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Quotidienne.
Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$18.00 \$9.00 \$4.50 \$1.50
Les abonnements se paient invariablement d'avance.

Le Numéro
Cinq sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.
Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$2.00 \$1.00 \$0.50 \$0.15
POUR L'ETRANGER... \$3.00 \$1.50 \$0.75 \$0.25
Les abonnements commencent le 1er et le 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI, MATIN, 7 OCTOBRE 1897.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS HER PUBLISHING CO., LIMITED.
BUREAU: 393 rue de Chartres, Entre Conti et Beauville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE FONT AU MOIS, VOIR LA COTE DE LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE S Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

NOUVELLES AMERICAINES

La récolte de sucre dans la Guinée anglaise.

Washington, 6 octobre.—Le consul Patterson, à Demerara, Guinée anglaise, rapporte au département d'Etat que la récolte de sucre dans cette région est la même que l'an dernier.
Les propriétaires feront du sucre jaune pour les marchés anglais et du sucre brun pour les Etats-Unis.

Une nouvelle Californie.

Duluth, Minn., 6 octobre.—Le major Baldwin, ancien membre du congrès, va partir pour l'Alaska la semaine prochaine. Il visitera la côte pendant l'hiver. Il croit qu'il va s'y construire une ville.
Au printemps il se rendra sur l'Yukon et le Klondyke, puis sur les Coast Islands, où l'on vient de faire des découvertes aussi importantes que celles de la Klondyke.
M. Baldwin est convaincu qu'il va s'élever sur cette côte une nouvelle Californie.

Grand incendie.

Alton, Illinois, 6 octobre.—Tout le quartier des affaires à Medora a été détruit par un incendie. Medora est une ville populeuse à 27 milles au nord d'Alton, sur la ligne Chicago, Burlington et Quincy.

Déclaration du ministre de Costa-Rica à Washington.

Washington, 6 octobre.—Senor Calvo, le représentant du Costa-Rica à Washington, déclare positivement que le rapport annonçant que le président Iglesias s'est proclamé dictateur est dénué de fondement.
M. Calvo a reçu aujourd'hui des avis de son gouvernement établissant d'une façon concluante qu'il n'est pas question de dictature.
Il a également reçu une copie du décret officiel qui, sans aucun doute, donne naissance au rapport d'une dictature. Ce décret a été rendu par la commission permanente du congrès et non par le président, et il suspend simplement le droit d'habes corpus pendant soixante jours à partir du 15 septembre dernier.
Cetle mesure, dit le décret, est en conformité avec l'article 2 de la constitution.
Elle ne donne au président aucun pouvoir extraordinaire. Il est signé par lui et c'est le seul décret d'un caractère exceptionnel lancé ces temps derniers.
M. Calvo dit que les troubles de Santo Domingo ont été de courte durée, et qu'ils étaient de la nature d'une émeute locale.
Ce sont les premiers troubles qui aient donné l'occasion, d'après la constitution, de suspendre le droit d'habes corpus.
M. Calvo croit que le décret sera annulé avant l'expiration du terme de soixante jours, car le besoin ne s'en fait plus sentir.

Les Français Maçons de l'Illinois.

Chicago, Illinois, 6 octobre.—A la séance d'aujourd'hui à la convention annuelle des francs-maçons de l'Illinois, M. William E. Mason, sénateur des Etats-Unis, grand orateur, a prononcé un discours sur l'évolution des nations.
L'orateur a plaidé spécialement la cause de la liberté de Cuba.
La commission des appels et

griefs, la commission des finances, les loges à charte et les loges sous dispensation ont présenté leurs rapports.
Six nouvelles chartes ont été accordées.

La Fête des Fleurs à Kansas City.

Kansas City, Missouri, 6 octobre.—La troisième fête des fleurs annuelle, à l'occasion du carnaval, a commencé à deux heures de l'après-midi.
Le cortège comprenait sept divisions. Il était non seulement un des plus beaux du «Karnival Krewe», mais un des plus beaux jamais vus dans le pays. Il y avait soixante-dix entrées, depuis le bicycle jusqu'au plus grand char. Le reine «Karnations», Mlle Francis C. Slavens, était installée sur un char magnifiquement décoré, entourée de ses filles d'honneur, des demoiselles des villes du Missouri et du Kansas.
Des milliers de personnes ont assisté au défilé.

Mort de l'honorable S. L. Goodrich.

Little-Rock, Arkansas, 6 octobre.—L'honorable S. L. Goodrich, depuis nombre d'années greffier de la cour fédérale de circuit du district de l'Arkansas, est mort aujourd'hui d'une maladie de cœur.
M. Goodrich était un franc-maçon éminent et très connu dans le monde littéraire.

Le docteur Guiteras à Galveston.

Galveston, Texas, 6 octobre.—Le docteur Guiteras, l'expert en fièvre jaune du service des hôpitaux de la marine, relâché hier par les fonctionnaires de la quarantaine de Houston, est arrivé dans la nuit à Galveston, et a inspecté aujourd'hui les hôpitaux de la ville et l'état sanitaire.
Il n'a rien trouvé de suspect. Il se rendra à San Antonio vendredi.

Incendie d'un hôtel.

Miles City, Montana, 6 octobre.—L'hôtel Maquena a été brûlé la nuit dernière.
La perte est de \$50,000 et l'assurance de \$27,000.
Plusieurs locataires ont échappé difficilement à la mort.
F. MacVeach et Cie, de Chicago, étaient les propriétaires de cet hôtel, le plus renommé dans l'est du Montana.

Conflit probable entre les autorités fédérales et les autorités municipales de Chicago.

Chicago, Illinois, 6 octobre.—Le maire Harrison a donné aujourd'hui l'ordre de suspendre le dragage de la rivière sur le bord du Lac, entre les rues Seizième et Trente-deuxième. Cet ordre s'applique à la Compagnie de chemin de fer de l'Illinois Central, qui remblaye des terrains près de la rue Seizième, avec la permission du secrétaire de la guerre, et aux entrepreneurs qui ont un contrat avec le gouvernement fédéral pour le dragage de la rivière.
La compagnie de dragage et la compagnie de chemin de fer prétendent avoir le droit, par permission du secrétaire de la guerre, de remblayer les terrains avec les produits du dragage, de sorte qu'un conflit est probable entre les autorités locales et les représentants du gouvernement fédéral.
Le maire maintient que la ville a juridiction dans un but sanitaire sur le lac jusqu'à une distance de huit milles de la côte. Le dragage est entravé, dit-on, dans les tuyaux et rend l'eau malsaine.
Le maire déclare positivement qu'il ne sera pas permis à la compagnie de chemin de fer de continuer, même si tous les agents de police de Chicago sont nécessaires pour exécuter ses ordres.

Feux de forêts dans le Michigan.

Caro, Michigan, 6 octobre.—Des feux de forêts font rage au sud et à l'est de Kingston. Plusieurs fermes ont déjà été la proie des flammes, et une grande excitation règne, car si le vent changeait de direction la ville de Kingston serait en danger immédiat.
Le village de Wilnot est entouré par le feu, et il sera détruit si on ne vient pas à l'aide des habitants qui combattent nuit et jour l'élément destructeur.

Le carnaval de Denver.

Denver, Colorado, 6 octobre.—Le clou de la fête de la Montagne et de la Plaine, aujourd'hui, est une parade de masques entre trois et six heures.
Les affaires sont généralement suspendues, et les rues de la partie inférieure de la ville sont remplies d'une foule joyeuse.
Il y a eu ce matin un concours de musique.
Vingt bandes ont ensuite parcouru les rues principales de la ville. Six cents instrumentistes ont joué un air de El Capitan.
Les jeux et les danses des Indiens ont été suivis avec beaucoup d'intérêt.

Déclaration de M. John W. Foster.

Washington, 6 octobre.—M. John W. Foster, ancien secrétaire d'Etat, qui est chargé des intérêts des Etats-Unis dans la question des phoques de la mer de Behring, a dit cette après-midi qu'il n'avait reçu aucun avis confirmant le rapport du refus de la Grande-Bretagne de prendre part à une conférence avec les Etats-Unis, la Russie et le Japon.
M. Foster a été questionné au sujet de la dépêche de Londres annonçant que le résultat du refus de la Grande-Bretagne serait la convocation de deux conférences, l'une entre les Etats-Unis et la Grande-Bretagne, l'autre entre les Etats-Unis, la Russie et le Japon, mais il a refusé de discuter la question avant d'avoir reçu un avis officiel annonçant le refus de la Grande-Bretagne de prendre part à la conférence des quatre nations.
Avant l'arrivée de cet avis il serait prématuré, dit-il, de discuter les mesures à prendre.

Le cas du consul Neumann.

Washington, 6 octobre.—Notification officielle du refus du gouvernement allemand d'accorder l'exequatur à l'ex-congrégationnel Neumann, consul des Etats-Unis à Cologne, n'a pas encore été reçue, mais cette nouvelle n'a causé aucune surprise au département d'Etat.
M. Neumann, de l'Illinois, a été nommé au mois de mai dernier, et il a rejoint son poste peu de temps après. Depuis cette époque il a exercé ses fonctions, mais il ne l'a fait que par tolérance des autorités allemandes, afin de lui donner le temps de prendre en considération certains faits personnels.
Le département d'Etat n'a jamais reçu officiellement, dit-on, aucune accusation contre le consul, quoique certains bruits aient couru, qui, s'ils sont fondés, justifient les objections des autorités allemandes. Certains rapports ont trait à l'exposition de Chicago et à une entreprise de concerts, dans laquelle Neumann était intéressé et qui fut désastreuse pour quelques artistes allemands.
La décision que prendra le gouvernement allemand à son égard sera définitive, en ce qui concerne les postes de consul en Allemagne, car c'est un droit parfaitement reconnu à toute nation de refuser l'exequatur suivant son bon plaisir.

Une centenaire californienne.

San Diego, Californie, 6 octobre.—Marie Ortes, une indienne, est morte, hier, de vieillesse—ce qui arrive généralement entre 102 et 146 ans. Sa fille croit qu'elle avait au moins 180 ans. Mme Ortes était née en Californie et y a passé toute sa vie.

L'Expert des mines Bratnaber.

Tacoma, Washington, 6 octobre.—Henry Bratnaber, le célèbre expert de mines qui travaille pour les Rothschild de Londres, est arrivé à Tacoma, venant directement de Dawson. Il est venu par le chemin tracé de Dalton et a fait seul le voyage.
Il a rencontré sur son chemin le porteur de la malle, qui s'était égaré; ils ont fait ensemble le reste de la route. Bratnaber vient de partir pour San Francisco n'ayant voulu rien dévoiler sur le but réel de son voyage. Ce qu'il a affirmé seulement, c'est que les rapports que l'on a faits sur les richesses des régions tributaires de l'Yukon n'ont rien d'exagéré.

Triumphes du parti de Barrios.

New York, 6 octobre.—Une dépêche du Guatemala au «Herald» dit:

Le juge Lynch.

Memphis, Tennessee, 6 octobre.—Henry Crowder, un noir, a été enlevé ce matin à 9 heures 30 de la salle de la cour de Hernando, Mississippi, par un attroupement de 75 hommes et Lynché. Crowder s'était livré à des actes de violence sur un enfant de 15 ans, Dorie Ferguson.

Précautions contre les violences et les vols des chercheurs d'or.

Port Townsend, Etat de Washington, 6 octobre.—Une lettre reçue de St-Michaels, par la voie du côté Perry, venant de Dutch Harbor, explique l'histoire racontée il y a quelques temps, sur le navire Alaska, porteur d'un trésor, qui réclamait des cotés du revenu protection contre des actes de piraterie que l'on redoutait.
Depuis que le mouvement vers le Klondyke a commencé, la qualité des immigrants ne fait qu'empirer de mois en mois.
Il en résulte que les navires Ruah et Corwin sont maintenus à St-Michaels prêts à mettre à terre, des hommes pour réprimer les troubles ou les attaques qui pourraient survenir.
Les mesures deviennent de plus en plus nécessaires à cause de la hardiesse et de la violence des mineurs, toujours prêts à se traduire en émeutes.

L'élection prochaine du Maire de New-York.

New-York, 6 octobre.—Le chiffre des votes pris par le Journal pour l'élection prochaine du maire est aujourd'hui comme suit: En tout, 54,789 votes qui se divisent ainsi: Van Wyck, Tammany, 17,631; George, Jefferson, 16,222; Law, union des citoyens, 12,779; Tracy, républicain, 8,527.
Voici maintenant les chiffres des votes pris au «World»:
En tout, 50,733, se divisant ainsi: Van Wyck, 17,317; Low, 14,117; Tracy, 8,527; George, 7,523; Gleason, indépendant, 4,796.

Les difficultés de la situation de Sagasta.

Madrid, 6 octobre.—Une dépêche de Madrid au World dit: Le nouveau cabinet n'a certainement pas répondu à l'attente du public à Madrid comme dans les provinces. Déjà une vive opposition se manifeste dans la presse et parmi les politiciens.
Chacun soupçonne que Sagasta était prêt à faire face à la crise. Mais on se demande maintenant si la solution de la crise ministérielle ne provient pas qu'il lui est impossible de venir à bout des rivalités qui existent entre les chefs de parti libéral.

Dans la crise actuelle, comme dans toutes celles de ce genre qui ont lieu en Espagne, il se passe beaucoup plus de choses derrière les coulisses que sur la scène. Cela revient à dire que Sagasta et la Reine régente font preuve de beaucoup de sincérité et de volonté, quand il s'agit de la question de Cuba; mais reste à savoir si le parti libéral admettra immédiatement Sagasta. Maura, Moret, Gamazo ne se montrent pas sincères quand il s'agit de l'abandon de leur politique de l'exécution de leur politique de Home Rule. Quand à Sagasta, il semble parfaitement convaincu qu'il réussira à attirer alors tout le parti.

On dit que le nouveau ministre des affaires étrangères, senor Quesen, en prenant possession de ses bureaux, a trouvé deux copies de la note que le ministre des Etats-Unis Woodford avait présentée au duc de Tétuan, à San Sebastian, le 23 septembre, et qu'il s'agit de la reproduction officielle de la communication qu'il avait faite au duc le 18 septembre.

En vertu des instructions écrites par le président McKinley, le général Woodford, si l'on en croit la version espagnole, aurait déclaré qu'il ne voyait aucune objection à ce que l'on publiât le texte de cette note, comme le ferait le gouvernement de Washington, s'il le jugeait convenable.

Les mêmes journaux disent que les bruits qui ont couru sur l'intention du gouvernement d'envoyer un mémorandum aux puissances sous sa moins prématinée, attendu qu'il vont auparavant étudier la question cubaine, sous tous ses aspects.

Mort d'un chef indien.

Seymour, Wisconsin, 6 octobre.—Skenadore, chef des Indiens Oneida, est mort aujourd'hui à l'âge de 89 ans.
Il fut un des plus fameux chefs indiens de l'ouest. Il avait émigré à la tête des Oneidas du New York dans le Wisconsin vers 1830.

Réunion annuelle des actionnaires du Louisville et Nashville.

Louisville, Kentucky, 6 octobre.—La réunion annuelle des actionnaires de la compagnie de chemin de fer du Louisville et Nashville a eu lieu aujourd'hui aux bureaux de la compagnie, à l'angle des rues Seconde et Maine, à Louisville.
Les anciens directeurs ont été réélus. J. A. Horsey, décédé, est remplacé par F. A. Horsey.
Le bureau est composé de la façon suivante:
Auguste Belmont, New York; Attila Cox, Louisville; Rudolph Ellis, Philadelphie; H. E. Garth, New York; Henry Hents, New York; John L. Helm, Elizabethtown, New Jersey; Fred A. Horsey, New York; G. M. Lane, Boston; J. D. Probet, G. W. Rowe, John L. Waterbury, New York; Milton H. Smith et J. D. Taggart, Louisville.
Les directeurs se sont ensuite réunis et ont réélus les anciens officiers.
Le rapport annuel du président Milton H. Smith expose l'ensemble des opérations. Les recettes brutes ont été de \$20,372,307.65; les dépenses de 67,93 pour cent, soit \$13,849,218.04.
Le profit a donc été de \$2,023,089.61, auxquels il faut ajouter une somme de \$427,063.82 provenant de loyers et de placements, faisant un revenu total de \$6,950,153.43.
Les taxes, les intérêts et les dépenses payées le reste pour l'année ont été de \$679,180.09.
La dette de la compagnie, à la date du 30 juin 1897, était de \$80,503,660.

L'opposition de la reine au «Home Rule».

New York, 6 octobre.—Dépêche de Londres à l'«Evening Post»: On a été beaucoup occupé aujourd'hui dans les cercles politiques des divers passages de la biographie de lord Bannoyon, que les autres commentateurs avaient omis accidentellement ou à dessein.
Ces passages, des lettres échangées entre la reine et lord Tennyson furent la première preuve directe de l'active et violente hostilité de la reine à la politique de «home rule», qui professaient ses conseillers constitutionnels d'alors et réduisit à néant la théorie que la reine n'avait été que l'interprète des vues de ses ministres.
C'est un fait bien connu que ces lettres sont maintenant publiées sur le désir formellement exprimé de Sa Majesté.
Ce fait donne une importance particulière à la publication, car il établit qu'Elle croit le «home rule» irlandais à jamais entré, quoique M. John Morley ait cette semaine encore cloué les couleurs du «home rule» à la hampe des libéraux, ou qu'elle est résolue à refuser sa sanction à un changement constitutionnel de cette nature.

Déjà sur de Willis L. Brown.

New York, 6 octobre.—Le colonel William L. Brown, éditeur du «Daily News», dans une lettre à John C. Sheehan, donne sa démission de membre du comité exécutif de Tammany.

Brûlés vifs.

Erie, Pennsylvania, 6 octobre.—La maison de Peter Brewer, près de Northeast, a été détruite hier par un incendie. William Tarr et Francis Withrow ont été brûlés vifs.

Au Pérou.

Lima, Pérou, par voie de Galveston, Texas, 6 octobre.—Les ministres des Etats-Unis, de l'Allemagne et de l'Angleterre ont renouvelé leurs présentations au gouvernement péruvien pour permettre l'enregistrement légal des citoyens non catholiques.
Le ministre des affaires étrangères a répondu que le gouvernement avait recommandé fortement au congrès l'adoption d'une loi à cet égard.

La plus rapide traversée de l'Atlantique.

Plymouth, Angleterre, 6 octobre.—Le paquebot «Empereur Guillaume le Grand», de la ligne de North German Lloyd, allant de New York à Brême, est arrivé à Plymouth à trois heures 05 de l'après-midi, après une traversée de cinq jours, quinze heures et dix minutes.
La vitesse moyenne du grand navire a été de 21 nœuds 91 centièmes à l'heure.
La plus grande distance parcourue dans un jour a été de 519 milles.

Bulletin officiel du Bureau sanitaire de l'Etat du Mississippi.

Jackson, Mississippi, 6 octobre.—Le bureau sanitaire de l'Etat du Mississippi publie ce soir le bulletin officiel suivant:
Le docteur Carridine, officier sanitaire en chef du comté de Jefferson, rapporte qu'il a examiné le patient à Union Church, et qu'il a constaté une fièvre bilieuse d'un caractère bénin, et qu'il n'a reconnu aucun symptôme de fièvre jaune.

Le Bureau est informé que le Crescent et des bouges, avec des équipages de la Nouvelle-Orléans, ont remonté la rivière lundi dernier jusqu'à un point situé au-dessus de Greenville, qu'il a été permis aux hommes d'aller à terre et d'y rester quelques jours, et que des grains et du coton ont été embarqués au retour.
Les fonctionnaires sanitaires ont reçu l'instruction de ne pas permettre l'atterrissement.
Le docteur Dabney est arrivé de Birmingham à Jackson à trois heures du matin.
Il est parti immédiatement en voiture pour Clinton, les officiers sanitaires n'ayant pas voulu lui permettre de rester jusqu'au jour.
Le bureau a donné au docteur Dabney l'instruction d'examiner soigneusement tous les malades à Clinton, et de ne faire un rapport que quand il aura des données certaines sur la nature de la maladie qui règne à cet endroit.
On espère recevoir un rapport demain.
Le rapport de Nittayuma établit qu'il y a un nouveau cas à cet endroit, celui de Mme Smith, ce qui porte le total à six.
Signé: J. F. Hunter, M. D.
W. G. Kiger, M. D.

Rapport d'Edwards.

Edwards, Mississippi, 6 octobre.—Le docteur Dunn, du bureau sanitaire de l'Etat, envoie d'Edwards le rapport suivant:
Il y a eu aujourd'hui seize nouveaux cas de fièvre jaune.
Blanco — S. E. Birdsong jeune, Frank Fisher, Mlle Jennie Wimberly, Mue O. Noblin.
Noirs—Félix Williams, Ike Lindsey, Ben Lindsey, Jerry Skerred, Jack Stoval, Elizabeth Barna, Fanny Burns, Emma Caummers, S. Wilson, Mary Arrington, Catherine Hunter, Jim Hunter.
Total des décès jusqu'à date, 15; total des cas dans la ville et la campagne, 366; convalescents et guéris, 205; en traitement, 146; séquestration malades, 8; comités noirs, 1.
Isaac Henry, fils de W. P. Henry, qui se trouvait à la maison Farr quand le premier cas de fièvre jaune s'est déclaré à Edwards, est actuellement malade à sa résidence du comté de Warren, sur la rive gauche de la rivière Big Black, près d'Oak Ridge.
Il a été demandé au bureau sanitaire de faire une enquête.

La fièvre jaune à Mobile.

Mobile, Alabama, 6 octobre.—Le nombre total des cas de fièvre jaune à Mobile a été aujourd'hui le chiffre de 100. Jusqu'à date il y a eu 99 cas et 16 décès.
On n'annonce aujourd'hui que quatre nouveaux cas et pas de décès. Les nouveaux malades sont Chas. Eastburn et pour Generosa, à l'hôpital; Mary McDonald, rue Marine, à l'angle de la rue Palmetto, et Willie Kopper Smith, rue Warren, près Savannah.
Geo. Stouts et Lula Hurd ont été libérés aujourd'hui.
Il y a eu jusqu'à date 44 personnes guéries; il en reste 59 en traitement.
Le seour Generosa est la seconde des seours de l'hôpital qui aient gagné la maladie en soignant les patients. Eastburn et Mary McDonald sont dans des états critiques, il y a eu des malades de la fièvre jaune. Tous les nouveaux cas se

trouvent dans le district infecté. Le quartier-général du comité de secours des citoyens a été assié-gé aujourd'hui par plusieurs centaines de négresses auxquelles on avait annoncé que des vivres étaient distribués.
Elles étaient venues avec des paniers et des sacs pour emporter les aliments à leurs résidences, et elles ont été très désappointées quand elles ont appris qu'elles avaient été mal informées.
La distribution est faite par ordre des inspecteurs du Can't Get Away Club, le comité de secours des citoyens recueillant les souscriptions pour payer les aliments fournis et tenant compte des dépenses.
Il a été dit à ces femmes de s'adresser dans leur ward à l'inspecteur du club.
Un sous-comité a été nommé à la réunion de cette après-midi pour s'entendre avec le révérend A. F. Owens, de couleur, et le chef de la police, de façon à distribuer les secours nécessaires aux négres.
Le révérend Owens dit qu'il y a beaucoup d'imposteurs et qu'une conférence des pasteurs de couleur sera tenue pour recommander au club les véritables nécessiteux.
Des souscriptions libérales sont faites par les Mobilien, de la ville et du dehors.
Les travaux de secours ont été poussés aujourd'hui avec une activité remarquable.
De nombreuses souffrances ont été soulagées. En quelques cas on a trouvé des familles dépourvues de tout, soit pour cause de maladie, soit parce que le chef est inoccupé.
Le comité a reçu de touchants appels de familles généralement à leur aise mais aujourd'hui dans la détresse.

Bulletin officiel du Bureau sanitaire de l'Etat du Mississippi.

Jackson, Mississippi, 6 octobre.—Le bureau sanitaire de l'Etat du Mississippi publie ce soir le bulletin officiel suivant:
Le docteur Carridine, officier sanitaire en chef du comté de Jefferson, rapporte qu'il a examiné le patient à Union Church, et qu'il a constaté une fièvre bilieuse d'un caractère bénin, et qu'il n'a reconnu aucun symptôme de fièvre jaune.

Le Bureau est informé que le Crescent et des bouges, avec des équipages de la Nouvelle-Orléans, ont remonté la rivière lundi dernier jusqu'à un point situé au-dessus de Greenville, qu'il a été permis aux hommes d'aller à terre et d'y rester quelques jours, et que des grains et du coton ont été embarqués au retour.
Les fonctionnaires sanitaires ont reçu l'instruction de ne pas permettre l'atterrissement.
Le docteur Dabney est arrivé de Birmingham à Jackson à trois heures du matin.
Il est parti immédiatement en voiture pour Clinton, les officiers sanitaires n'ayant pas voulu lui permettre de rester jusqu'au jour.
Le bureau a donné au docteur Dabney l'instruction d'examiner soigneusement tous les malades à Clinton, et de ne faire un rapport que quand il aura des données certaines sur la nature de la maladie qui règne à cet endroit.
On espère recevoir un rapport demain.
Le rapport de Nittayuma établit qu'il y a un nouveau cas à cet endroit, celui de Mme Smith, ce qui porte le total à six.
Signé: J. F. Hunter, M. D.
W. G. Kiger, M. D.

Rapport d'Edwards.

Edwards, Mississippi, 6 octobre.—Le docteur Dunn, du bureau sanitaire de l'Etat, envoie d'Edwards le rapport suivant:
Il y a eu aujourd'hui seize nouveaux cas de fièvre jaune.
Blanco — S. E. Birdsong jeune, Frank Fisher, Mlle Jennie Wimberly, Mue O. Noblin.
Noirs—Félix Williams, Ike Lindsey, Ben Lindsey, Jerry Skerred, Jack Stoval, Elizabeth Barna, Fanny Burns, Emma Caummers, S. Wilson, Mary Arrington, Catherine Hunter, Jim Hunter.
Total des décès jusqu'à date, 15; total des cas dans la ville et la campagne, 366; convalescents et guéris, 205; en traitement, 146; séquestration malades, 8; comités noirs, 1.
Isaac Henry, fils de W. P. Henry, qui se trouvait à la maison Farr quand le premier cas de fièvre jaune s'est déclaré à Edwards, est actuellement malade à sa résidence du comté de Warren, sur la rive gauche de la rivière Big Black, près d'Oak Ridge.
Il a été demandé au bureau sanitaire de faire une enquête.

La fièvre jaune à Mobile.

Mobile, Alabama, 6 octobre.—Le nombre total des cas de fièvre jaune à Mobile a été aujourd'hui le chiffre de 100. Jusqu'à date il y a eu 99 cas et 16 décès.
On n'annonce aujourd'hui que quatre nouveaux cas et pas de décès. Les nouveaux malades sont Chas. Eastburn et pour Generosa, à l'hôpital; Mary McDonald, rue Marine, à l'angle de la rue Palmetto, et Willie Kopper Smith, rue Warren, près Savannah.
Geo. Stouts et Lula Hurd ont été libérés aujourd'hui.
Il y a eu jusqu'à date 44 personnes guéries; il en reste 59 en traitement.
Le seour Generosa est la seconde des seours de l'hôpital qui aient gagné la maladie en soignant les patients. Eastburn et Mary McDonald sont dans des états critiques, il y a eu des malades de la fièvre jaune. Tous les nouveaux cas se